

## ABSTRAK

Aliffa Dwi Putri. 2019. "Persepsi Mahasiswa terhadap Pemutaran Instrumen Musik di Perpustakaan Universitas Bung Hatta". *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang Persepsi Mahasiswa terhadap Pemutaran Instrumen Musik di Perpustakaan Universitas Bung Hatta. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan persepsi mahasiswa terhadap instrumen musik di Perpustakaan Universitas Bung Hatta.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang dikumpulkan dengan penyebaran kuesioner kepada pengunjung di perpustakaan Universitas Bung Hatta. sampel yang diambil sebanyak 100 responden. Hasil angket disusun dengan membuat rekapitulasi hasil penelitian. Analisis dilakukan dengan mendeskripsikan hasil rekapitulasi dalam satu uraian untuk memperjelas dari hasil angka sehingga mudah dipahami.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan sebagai berikut: (1) Minat, sebagian besar 78% responden menyatakan kurang setuju mengenai alunan musik di perpustakaan Universitas Bung Hatta, dan 39% responden menyatakan kurang setuju mengenai pemutaran musik meningkatkan produktivitas dalam membaca. (2) Perhatian, sebagian besar 43% responden menyatakan kurang setuju mengenai pemutaran musik meningkatkan konsentrasi dan fokus dalam membaca. (3) Fisiologis, sebagian besar 34% responden menyatakan kurang setuju mengenai pemutaran musik di perpustakaan membuat pikiran menjadi tenang. (4) mendengar musik dapat mengurangi suara-suara eksternal yang mengalihkan perhatian, sebagian besar 41% responden menyatakan kurang setuju mengenai pemutaran musik dapat mengurangi suara-suara kegaduhan diluar ruangan perpustakaan, 38% responden menyatakan kurang setuju mengenai merasa nyaman dengan suara musik di perpustakaan. (5) mendengar musik dapat mempengaruhi denyut nadi dan tekanan darah sesuai frekuensi, tempo dan volume, sebagian besar 40% responden menyatakan setuju mengenai pemutaran musik di perpustakaan dengan volume terlalu keras dapat mempengaruhi denyut jantung dan tekanan darah. (6) Suasana Hati, sebagian besar 41% responden mengenai adanya pemutaran musik mahasiswa merasa nyaman dalam membaca, 34% responden menyatakan kurang setuju mengenai petugas selalu memutar musik selama jam berkunjung.

Kata Kunci: Persepsi, Instrumen musik,